

Normen/Veranstaltungen

„Forum Energiewende“ zum dritten Mal auf der E-world energy & water 2014.

Die Plattform für energiewirtschaftliche Diskussionen und Lösungen ist die E-world energy & water, die vom 11. bis 13. Februar 2014 in Essen stattfindet. Unter dem Titel „Forum Energiewende“ rücken rund 35 Aussteller auf einem Gemeinschaftsstand mit einer Fläche von 400 Quadratmetern aktuelle Fragestellungen der Energiewende ins Zentrum; schwerpunktmäßig geht es dabei um Erneuerbare Energien, Energieeffizienz und Energiespeicherung.

Das Angebot teilt sich in zwei Bereiche: Zum einen präsentieren Akteure aus Politik und Wirtschaft ihre Produkte und Dienstleistungen. Zu den Ausstellern zählen unter anderem die Deutsche Energie-Agentur GmbH (dena), die Greenpeace Energy eG, die Präfektur Fukushima, das Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie, die Deutsche Emissionshandelsstelle (DEHSt) im Bundesumweltamt und die Stadtwerke Burg. Zum anderen präsentieren Einrichtungen aus Wissenschaft und Forschung – darunter die Universität Flensburg, das Zentrum für Energietechnik der Universität Bayreuth oder etwa die Hochschule Anhalt – ihre Erkenntnisse und Lösungskonzepte.

Energietechnik

Auch 2014 ergänzt ein umfangreiches, innerhalb der Messe öffentliches, Vortragsprogramm das „Forum Energiewende“. Experten informieren und diskutieren dabei über neueste Entwicklungen der Energiewende und geben ihr Wissen an ein Fachpublikum weiter.

Messe Essen

Ihr Partner für moderne Medienversorgung.

primacom mit Hauptsitz in Leipzig ist in seinem Kerngebiet der **führende Kommunikationsdienstleister** und seit Jahren ein Vorreiter der Telekommunikationsbranche. Als nationaler Anbieter mit regionalem Fokus präsentiert sich primacom vor allem in Berlin, Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen und Mecklenburg-Vorpommern.

In den vergangenen 15 Jahren wurde ein Großteil der bestehenden Kabelnetze auf Rückkanalfähigkeit aufgerüstet und dadurch deutlich leistungsfähiger gemacht. primacom hat als erster Kabelnetzbetreiber in Deutschland bereits 1998 digitale Programme über das eigene Netz angeboten und war **Vorreiter bei der Einführung von IPTV und HDTV**. Mit den wachsenden Verbraucherwünschen nach HD-Fernsehen müssen die Kapazitäten der Netze

Schritt halten. Vor diesem Hintergrund betreibt primacom heute sein Kabelnetz mit einer **Übertragungsbandbreite von 862 Megahertz**. Dank dieser hohen Bandbreite wird primacom auch in den kommenden Jahren in der Lage sein, wettbewerbsfähige und marktkonforme Produkte anzubieten.

Unser moderner Kommunikationsanschluss bietet eine **Rundum-Lösung für jede Art von Wohnanlagen**: ausfallsicher, einfach in der Nutzung und ohne störende oder substanzschädigende Installation an der Außenfassade.

Unsere Angebote werden immer unter Berücksichtigung der Kundenbedürfnisse erstellt, weshalb eine Kooperation für Wohnungsanbieter besonders attraktiv ist. primacom steht der Wohnungswirtschaft mit langjährigen Erfahrungen partnerschaftlich zur Verfügung.

Wir sind für Sie da!

Hotline für die Wohnungswirtschaft:
0341 60 95 25 21

E-Mail:

wohnungswirtschaft@primacom.de



primacom.de
fernsehen · internet · telefon